

## ABSTRAK

### **Fithri Dzikrayah : Pengaruh Nilai Aktiva Bersih dan Tingkat Inflasi terhadap Daily Return Reksa Dana Saham Syariah PT Mandiri Manajemen Investasi**

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh naik turunnya *daily return* reksa dana saham syariah PT Mandiri Manajemen Investasi. Perkembangan *daily return* di antaranya dipengaruhi Nilai Aktiva Bersih dan Tingkat Inflasi. Adanya kesenjangan antara teori dan kondisi sebenarnya mengenai teori Nilai Aktiva Bersih sebagai salah satu risiko *unsystemic* terhadap *Daily Return* yang seharusnya berbanding lurus, tidak terjadi pada periode penelitian 2012-2014 yaitu terjadi berbanding terbalik. Begitupula dengan Tingkat Inflasi sebagai risiko sistemik. Naiknya tingkat inflasi menyebabkan investor mengharapkan imbal hasil investasi yang lebih besar untuk mengimbangi dampak yang disebabkan oleh meningkatnya inflasi yaitu kenaikan harga-harga.

Tujuan dari penelitian ini yaitu untuk mengetahui seberapa besar pengaruh Nilai Aktiva Bersih sebagai variabel  $x_1$ , dan Tingkat Inflasi sebagai variabel  $x_2$ , terhadap *Daily Return* sebagai variabel  $y$  secara parsial. Selain itu, penelitian ini untuk mengetahui seberapa besar pengaruh Nilai Aktiva Bersih sebagai variabel  $x_1$ , dan Tingkat Inflasi sebagai variabel  $x_2$ , terhadap *Daily Return* sebagai variabel  $y$  secara simultan.

Metode penelitian yang dilakukan adalah metode analisis data sekunder tentang Nilai Aktiva Bersih sebagai variabel  $x_1$ , dan Tingkat Inflasi sebagai variabel  $x_2$ , terhadap *Daily Return* sebagai variabel  $y$  yang dipublikasikan di media elektronik, maupun media sosial pada situs resmi perusahaan atau instansi terkait maupun lembaga-lembaga pemerintah. Dilihat dari tujuannya penelitian ini termasuk kedalam penelitian *explanatory reasearch*. Dikatakan demikian, karena penelitian ini melibatkan tiga variabel yang saling berhubungan. Nilai Aktiva Bersih sebagai variabel  $x_1$ , dan Tingkat Inflasi sebagai variabel  $x_2$ , terhadap *Daily Return* sebagai variabel  $y$ .

Berdasarkan hasil peneltian parsial dengan uji t pengaruh Nilai Aktiva Bersih terhadap *Daily Return* memiliki nilai signifikansi sebesar 0,604 sehingga dapat disimpulkan bahwa Nilai Aktiva Bersih tidak berpengaruh secara signifikan terhadap *Daily Return*. Selanjutnya, untuk nilai signifikansi dari pengaruh Tingkat Inflasi terhadap *Daily Return* memiliki nilai signifikansi sebesar 0,534 sehingga dapat disimpulkan bahwa Tingkat Inflasi terhadap *Daily Return* tidak memiliki pengaruh yang signifikan. Berdasarkan hasil uji F Nilai Aktiva Bersih dan Tingkat Inflasi sebagai variabel independen, terhadap *Daily Return* sebagai variabel dependen secara simultan sebesar 0,789 sehingga dapat disimpulkan bahwa Nilai Aktiva Bersih dan Tingkat Inflasi terhadap *Daily Return* secara simultan tidak berpengaruh signifikan. Hasil koefisien determinasi simultan  $R^2$  adalah sebesar 0,014 atau 1,4%. Hal ini menunjukkan bahwa NAB dan Inflasi memberikan kontribusi pengaruh simultan terhadap *Daily Return* hanya sebesar 1,4%, sedangkan sisanya sebesar 98,6% dipengaruhi oleh variabel lain yang tidak diteliti.

## ABSTRACT

**Fithri Dzikrayah : *The Effect of Net Asset Value and Inflation to Daily Return Sharia Equity Mutual Fund PT Mandiri Manajemen Investasi***

The background of the research is the fluctuating daily return sharia equity mutual fund PT Mandiri Manajemen Investasi. Growth of the daily return of which affected the net asset value and the rate of inflation. The gap between theory and actual conditions on the theory of net asset value as one of the Daily Return unsystemic risk that should be proportional, does not occur in the study period 2012-2014 which occurs inversely. Neither the inflation rate as the risks of systemic. Rising inflation caused investors expect returns greater investment to offset the impact caused by rising inflation that is rising prices.

The purpose of this study is to determine how much influence Net Asset Value (NAV) as variable  $x_1$ , and rate of Inflation as variable  $x_2$ , against to Daily Return as variable  $y$  partially. In addition, this study to determine how much influence Net Asset Value (NAV) as variable  $x_1$ , and rate of Inflation as variable  $x_2$  to Daily Return as variable  $y$ , simultaneously.

The research method is a method of analysis of secondary data on Net Asset Value (NAV) as variable  $x_1$ , and rate of Inflation as variable  $x_2$ , against to Daily Return as variable  $y$  published in the electronic media, and social media on the official website of the company or agency and related government agencies. Judging from the goal of this study include research into explanatory research. It is said that, because this study involves three interrelated variables. Net Asset Value (NAV) as variable  $x_1$ , and Inflation as variable  $x_2$ , against to Daily Return as variable  $y$ .

Based on the research findings partial t test influence on Net Asset Value has a significance value of 0.604 so that it can be concluded that the not significantly affect the amount of Daily Return. Furthermore, for the significance of the influence of Inflation has a significance value of 0.534 so that it can be concluded that the rate of Inflation of the Daily Return has not significant influence. Based on the results of the F test Net Asset Value as independent variables  $x_1$ , and rate of Inflation as independent variables  $x_2$  not significant effect on the amount of Daily Return as the dependent variable  $y$  0,789 simultaneously. So that it can be concluded that the Net Asset Value and the rate of Inflation not significantly affect the amount of Daily Return simultaneously. Result from determination coefficient simultaneous  $R^2$  is 0,014 or 1,4%. The Net Asset Value and the rate of Inflation in this study affect the Daily Return by 1.4%, while other factors that did not participate in the test of 98.6% is explained by other variables outside of the independent variables.

فطري ذكرية: اثر قيمة الوزن الصفي والمرتبة التدهور ديلي رجوع باقي المال سهم الشرعي م. ص منديري نهج الاستثمار.

## ملخص البحث

هذا البحث نظرا على الرفع و نزول ديلي رجوع مال اسهم الشرعية مصنع منديري نهج الاستثمار. قد انتشر ديلي رجوع عرفت من اثر قيمة وزن الصفي ومرتبة التدهور, بما هو عليه البعد بين النظرية والواقعية حسب النظر قيمة الوزن الصفي هو احدى العقوب غير منظم علي ديلي رجوع بنحو طرق الاستمرار غير واقعي اصلا. وذلك في مرحلة البحث سنة ٢٠١٢-٢٠١ نحو ازمة الطرق. لذلك نجد مرتبة تدهور عقوب اوتوماتك رفع للمرتبة تدهور ولها الاسباب المستثمرين رجاء من اجرة قيمة الاستثمار الموسعة لتعادل اثر من السبب الارتفاع تدهورية يعنى ارفع الاسعار.

هدف هذا البحث ليعرف عن كمية الاكثارية اثر قيمة وزن الصفي لعلامة  $x^1$  وسيعرف فصول تدهور لعلامة  $x^2$  على ديلي رجوع لعلامة  $y$  بالاجمالية. وعلى غيرها, هذا البحث ليعرف كمية الاكثارية اثر قيمة الوزن الصفي لعلامة  $x^1$  وسيعرف فصول تدهور لعلامة  $x^2$  على ديلي رجوع لعلامة  $y$  بالاشارة

ومنهج هذا البحث تعامل على منهج التحليلي برجوع مصدر الفرع نسبة قيمة الوزن الصفي لعلامة  $x^1$  وفصول التدهور لعلامة  $x^2$ . على ديلي رجوع لعلامة  $y$  الذي قد انتشرت في الاعلام الكترونية والاعلام الاجتماعية على المواقع مصانع او اللجان والمكاتب الرسمي الحكومة. نظرا على هدفه, هذا البحث تدخل بحثا عميقا البحث التفسيرية يقال ان هذا البحث يتتبعون ثلاثة علامة بالتواصل, فقيمة وزن الصفي لعلامة  $x^1$  وفصول تدهور لعلامة  $x^2$  وعلى ديلي رجوع لعلامة  $y$ .

حاصل هذا البحث بالاجمال بطريق اثرية قيمة الوزن الصفي على ديلي رجوع تملك النتيجة البساطة بالجملة 0,604 حتى تأخذ النتيجة ان القيمة الوزن الصفي لا ايثار له تحديدا على ديلي رجوع, و ثم نكمل النتيجة الاخير ايثار فصول تدهور ديلي رجوع يملك النتيجة البسيط 0.534. وحتى نتيجة نستطيع ان نقول فصول تدهور على ديلي رجوع غير اثري. با النتيجة حاصل الاختبار  $F$  اثر قيمة الوزن الصفي وفصول التدهور لعلامة المجردة علي ديلي رجوع لعلامة المجردة بالتواصل ج. 0.489 حتى النتيجة. لذلك ان القيمة الوزن الصفي وفصول التدهور على ديلي رجوع التواصل التي عليها لا يؤثر. والحاصل طريقة عزيمة في وقت واحد  $R^2$  وهي 0.014 او 1.4% وعلى هذا ان الوزن الصفي و تدهور عطي بالايثار التواصل على ديلي رجوع فقط 1,4%. اما الباقي 98,6% بالايثار علامة الأخر التي لم يبحث ذلك.



uin

UNIVERSITAS ISLAM NEGERI  
SUNAN GUNUNG DJATI  
BANDUNG